

## Farah mit neuer Sportswearlinie

Geschrieben von: Renée Diehl

Dienstag, den 31. Juli 2018 um 11:46 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 31. Juli 2018 um 11:55 Uhr

---



Die kultige Herrenmodemarke [Farah](http://www.farah.co.uk) aus Großbritannien launcht zur kommenden Herbst-/Wintersaison ihre neue Activewear Linie ‚Farah Sport‘. Die Designelemente der Kollektion sind dabei klar an die Hauptkollektion angelehnt, während funktionale Details für mehr Dynamik und Sportlichkeit sorgen.

Die Polohemden, T-Shirts und Sweatshirts der Kollektion kommen in einem speziellen Twisted-Garn-Gewebe, das feuchtigkeitsabweisend und antibakteriell ist und bieten zusätzlich Schutz vor UV-Strahlen, während die Oberbekleidung, darunter Sportjacken und Kapuzenoberteile, aus einem leichteren, atmungsaktiven Material besteht.

Neben Funktionalität und Komfort ist aber auch an Style gedacht: Schmal geschnittene Trainingsanzüge, Jacken und leichte Westen sorgen auch außerhalb des Fitnessstudios oder Sportplatzes für einen zwanglosen Casual-Look.

In dunklen Tönen wie Navy, Türkis und Grün gehalten, erzeugt die Kombination verschiedener Farbflächen interessante Kontraste, die an die Sportswear der 90s erinnern.

‚Farah Sport‘ ist ab August in ausgewählten Shops und über den Farah Onlineshop erhältlich.

Weitere Informationen unter [www.farah.co.uk](http://www.farah.co.uk) .

